

Beschluss:

1. Die Satzung der Landeshauptstadt München zur Durchführung einer vergleichenden Haushaltsbefragung zum Mobilitätsverhalten im Modellquartier des EU-Projektes CIVITAS ECCENTRIC wird gemäß Anlage 1 beschlossen.
2. Die Kosten für die geplante Haushaltsbefragung werden vom Kreisverwaltungsreferat vollständig aus den bewilligten EU-Fördermitteln des CIVITAS ECCENTRIC Projektes finanziert.
3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.

Über den Beratungsgegenstand wird durch die Vollversammlung des Stadtrates endgültig beschlossen.